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新上任村（社区）党组织班子一刻不耽搁进入实干模式

做好“开门一件事”迈好履职第一步

本报讯 为增强新一届党
组织班子凝聚力，更高速有
效地推进基层党建工作，进
一步树牢“干中换、换中干，
以干促换、干换相融”的鲜明
导向，航海西路街道迅速在
新一届村（社区）党组织中开
展“六个一”活动，打造新年
党建新气象。

组织谈话会凝力量。在
街道党组织换届工作全部完
成后，街道党工委第一时间为
新当选的党组织书记举办入
职仪式并进行集中谈话。会
上，各党组织书记签署履职
承诺书，明确目标方向，切实
扛起责任；留任书记、新当选
书记代表进行表态发言，为
村（社区）更好更快发展铆足
干劲；街道党工委主要领导
班子从政治纪律、下一步工
作方向和新一届党组织书记
责任三个方面对新一届党组
织班子提出希望与要求，明
确指出要重思想、干实事，带
领党组织扛起压力、激发动
力，不断提升工作水平，迈好
履职第一步。

开展大走访聚民心。随
着街道党组织换届工作圆满
结束，村（居）委会换届选举工

作正如火如荼推进。学府社
区党总支以推选居民代表工
作为契机开展入户走访，征求
党员群众对社区党组织班子
的意见建议，倾听居民心声，
力求在新一届党组织班子的
带领下，不断加深党组织与
党员群众的联系，通过补短
板、弥不足、解民忧提高班子
队伍建设，同时为下一步强
化党员教育管理、优化党员
队伍、开展结对帮扶活动等工
作打下基础。

办好“开门一件事”赢口
碑。冬春季火灾频发，为保证
居民生活安全，做好防范预
警，多个社区组织开展火灾安
全排查工作。茜城花园社区
党总支班子联合辖区物业对
小区占道违停、飞线充电、杂
物堆积等问题进行排查指导，
消除安全隐患。社区新任书
记表示，生活安全是居民最基
本也是最为重要的一环，社区
将从群众最关心、最直接、最
现实的问题入手，继续强化社
区服务功能，丰富社区工作内
涵，规范社区管理、优化社区
环境，打造服务型、满意型、宜
居型社区。
记者 张改华

本报讯 为全面加强新一
届社区党委班子建设，提升党
委班子的凝聚力和战斗力，自
桐柏路街道晶华城社区新一届
党委成功换届后，就立即踏上
服务社区大事、发展社区要事、
解决基层治理难事的新征程中
全力奋进，时刻关注群众实事，
不断把群众最关心、最期盼的
事情列入“开门一件事”中，并
真心协调解决，努力做到居民
心坎上。

晶华城支农路 1号院 1号
楼建于 1966 年，属于老旧房
屋，总共 3层、44户家庭，每户

没有独立卫生间，只有每层一
个公共卫生间。由于排污管道
年久老化、腐蚀失修，导致近段
时间经常出现管道腐蚀处破裂
情况，从而使 3层楼上厨房卫
生间污水下流，给居民日常生
活造成了很大影响。为此，新
一届晶华城社区党委书记多次
带领班子成员联合支农路 1号
院居民议事协调会奔赴现场，
制订应急预案，疏通污水管道、
清理大量污水；商讨长期治理
方案，对整栋楼排污管道重新
开挖、全面更换铺设新管道。
经过多天的努力，新管道铺设

已全部完工，困扰 44户居民多
年的排污问题被成功解决了，
居民们非常满意，纷纷竖起大
拇指给为民办实事的晶华城社
区党委点赞。

新班子、新作为、新气象，
新一届晶华城社区党委会继续
履职践诺，沿着从解决群众最
关心、最直接、最现实的利益问
题路线出发，以实干精神服务
辖区居民，赢民心、聚合力，带
领辖区万名群众共建美丽社
区，共享美好生活。
记者 张改华
通讯员 王艳梅

本报讯 上马即奔跑，上
任就实干。建设路街道阳光
新城社区党委班子上任后，重
点聚焦社区平安、老百姓最关
心的问题，撸起袖子，以一刻
不耽搁的状态进入实干模式，
努力办好“开门一件事”，踏实
迈好履职第一步，掀起了一股
全力拼搏、干事创业的热潮。

为进一步加强辖区沿街
商铺消防安全工作，预防随时
可能发生的安全事故，确保辖
区安全，社区工作人员对辖区
小餐馆、酒店、诊所等人口聚
集可能存在消防安全隐患的
商铺重点进行排查。针对排
查中发现的问题，工作人员及
时进行信息登记，能当场整改
的，当即责令店主整改到位。

连日来，各地新冠肺炎疫
情牵动人心，防控工作刻不容
缓。为了响应政府“无必要不

离郑”的号召，社区工作人员
在辖区楼栋电梯内显著位置
张贴《致全区人民的一封信》，
增强居民疫情防控意识，加强
自我防护意识、减少人员聚
集、严防物品传疫、做好自我
健康监测，共同构筑群防群治
的严密防线。

组织召开社区民警、社区
工作人员、居民代表、物业、沿
街商铺恳谈会。会上对近期
社区治安状况以及阳光新苑、
海森林目前存在的问题，并对
涉及居民切身利益的消防安
全、小区管理、偷盗电动车等
事项进行了恳谈。社区书记
表示，恳谈会是社区平安的重
要体现，通过恳谈会，使警民
关系更加紧密，加深了警民之
间的情感交流，推进平安和谐
社区建设。
记者 张改华 通讯员 刘微微

本报讯 群众利益无小事，
每个小问题对于老百姓来说就
是实实在在的大事。1月 13日
以来，中原西路街道颍河西路
社区新一届党委按照街道党工
委安排部署，本着“问所需”“解
所需”“问所难”“解所难”的思
路开展入户走访活动，努力办
好“开门一件事”，踏实迈好履
职第一步。

社区党委紧紧围绕“红色
覆盖、和谐邻里”的工作目标，以
积极参与社区工作的赵平安、
林雅丹两名党员所在的 10号
楼 3单元、3号楼两个单元为试
点，通过“点对点”“面对面”推
动“以社区党委为主体，物业为

载体，社区楼管、物业楼管、红
色管家带动群众为契机”的“五
级联动”管理模式落到实处。
社区党委班子成员分别会同党
员赵平安、林雅丹到其所在单
元进行逐户入户走访，了解居
民的生活情况和身体状况，并
广泛征求有关社区建设方面的
意见建议，逐户添加居民微信，
建立单元微信群，将微信群应
用于社区治理，能够畅通社情
民意的反映渠道，为社区与居
民、居民与居民之间搭起了零
距离沟通的桥梁。

“楼栋前路灯不是很亮，家
有老人晚上出门不安全”“咱
小区内车库入口那堆了树枝，

这天干物燥的存在一定安全
隐患呀……”针对居民反映的
这两个问题，社区党委联合街
道应急办第一时间与正商物
业相关负责人积极沟通协调，
并向其下发问题整改通知书
限期整改。物业负责人当天
晚上便安排电工排查小区路
灯并进行维修，共维修 4处，第
二天雇佣车辆将堆放的树枝、
废弃沙发进行清理，共清理了
两车。社区党委成员用实际
行动让居民看到为民服务的
决心和实实在在的努力，得到
了大家的支持和认可。
记者 张改华
通讯员 李倩

中原西路街道
深入开展“大走访”用心领办“一件事”

本报讯 1月 15日，绿东村
街道白鸽社区新任党委书记带
领党委班子成员到居民家中走
访，按照中原区“六个一”活动
要求，积极开展“上门服务暖民
心、进门问计谋发展”大走访、
大调研活动，与独居老人、困难
党员等对话谈心，问冷暖、求计
策、谋发展。

首先来到了家住洛河路47
号的独居老人郭素秋家，新任
党委书记询问之前为老人安装
的“烟感探测器、燃气探测器、

红外探测器、紧急按钮”智慧关
爱系统四件套在使用过程中的
问题及生活上的困难。80多岁
的郭阿姨一直以来特别支持社
区工作，看到新任党委班子来
到家中，热泪盈眶，她感谢党组
织的关心，“你们就像我的孩子
一样，谢谢你们！”

党委书记说：“原来坐在办
公室值班，等居民来反映问题，
现在走到群众家里去，听听他
们的想法，感觉与群众的距离
更近了，能听到更真实的想法

和意见，对我们提高工作能力
更有帮助了，以后要多到群众
家走走看看、坐坐问问。”

在开门大走访活动中，白
鸽社区党委新一届党组织班子
成员到群众中去，了解群众所思
所难、所急所盼，主动认领一件
事，听民声、解民忧，切实履行社
区干部职责。和居民想在一起、
干在一起，带领全体居民在建设
和谐社区的道路上奋勇向前。
记者 张改华
通讯员 吴丽敏 唐玉倩

绿东村街道
开展“大走访”活动 问冷暖、求计策、谋发展

航海西路街道
新班子迈好履职第一步
真抓实干兑承诺

建设路街道
进入实干模式 踏实迈好履职第一步

桐柏路街道
重新铺设污水管道 做好“开门一件事”


